



WIR, Königliche Apostolische Majestät von Gottes Gnaden, befehlen hiermit die sofortige Gefangennahme des berühmten Seeräubers und Freibeuters Blood, und bringen dies Unserem Nicolas Leguizcamon y Barraquero Matienzo, Kommandanten der Kreuzerfregatte „Temerario“ zur Kenntnis.

Solcherlei begab sich etzliche Tage danach, als Ihrer Apostolischen Majestät Schiffe „Carlos Quintos“ und „Isabella“ durch Luggposten in Höhe von Melilla, den verdächtigen Gaffelschoner des verruchten Freibeuters entdeckten. Dem arg Bestückten vermochten unsere Briggs nicht in der erforderlichen Schnelligkeit zu folgen, so daß der Schoner, die rote Freibeuterflagge hissend, bald unseren Blicken entschwand. Ein Nachen ausgesetzter Gefangener von der durch die Seeräuber geenterten Dreimasterbrigg „Tomate“ überbrachte,